

Suecia prolongará controles fronterizos con Dinamarca



La Habana, 9 jun (RHC) El Gobierno sueco anunció este jueves la continuidad hasta noviembre de los controles de identidad a quienes entren al país desde Dinamarca por cualquier vía.

De acuerdo con el portal digital del diario Aftonbladet esa medida fue introducida a principios de año para frenar el flujo de refugiados, que empleaban la frontera danesa para penetrar de manera ilegal a territorio sueco.

Según se precisó en el rotativo, los viajeros procedentes de Dinamarca deben mostrar un documento de identificación válido para poder entrar en Suecia.

Informes dados a conocer recientemente dan cuenta de que la nación escandinava recibió el año pasado a 163 mil peticionarios de asilo, lo cual dobló la cantidad de 2014 y representó la cifra per cápita más alta en toda la Unión Europea.

Tal situación llevó al Gobierno en minoría de socialdemócratas y ecologistas a regular fuertemente su tradicional política de asilo.



Radio Habana Cuba